

ne sommes pas si heureux en France. Il nous en coûterait à présent le double de ce qui nous en coûtait il y a deux ans (1). Jugcz où j'en suis, reulé dans mes affaires, comme je me vois par les dettes que j'ai contractées dont je ne saurais sortir.

(1) Le recensement fait par le curé de Québec, en 1744, nous donne les noms de toutes les personnes qui demeuraient alors dans la maison de Sarrazin : le chanoine Hazeur, 64 ans ; sa nièce Sarrazin, 18 ans ; William Strand, anglais, 24 ans ; Domestiques ; Pierre Jeannel, 13 ans, Marie De-bois, sauvagesse, 9 ans, Marguerite Edet, femme de Pierre Mercier, absent, 27 ans. En 1741, il y avait, je suppose, M. Varin et sa femme, ce qui compléterait le nombre de huit.

(A suivre)

M^{sr} HENRI TÊTU